

# そよ風にのせて

No.47

令和6年2月26日

## 「人権の花」運動

やさしい心 思いやりの心を いつまでも

本年度「人権の花」運動に参加しました。生活委員会の子どもたちが中心となって、「人権の花」を大切に育てました。心を込めて育てた日々草に、たくさんの花が咲きました。採れた種を袋に入れて、次の人に届けます。できた種を受け取って育ててもらうことで、命のバトンをつないでいきます。

子どもたち一人一人の中に、やさしい心が育ったように思います。これからもそのやさしい心と思いやりの心で、友達や家族を大切にしていけることができるようにと願っています。



苗をプランターに植え替えています



花のお世話をしています



種を袋に入れてメッセージを書いています



岡山地方法務局倉敷支局長さん、人権擁護委員の方より 感謝状をいただきました

## くつそろえ

### 1年生がとってもがんばっています！

トイレのくつそろえを、1年生がとってもがんばっています。「〇〇くんがそろえていたよ。」「〇〇さんもそろえていたよ。」温かい言葉が、教室にあふれています。1年生の心の成長がとても頼もしいです。

